
平成２４年第１２回豊山町教育委員会定例会会議録 
 

１ 開催年月日 平成２４年１２月７日（金） 

２ 開 催 場 所 豊山町役場 会議室３ 

３ 出 席 委 員 委  員  長    秋 田  勇 人 
委員長職務代理者    井 上  とよほ 
委 員    萩    利 香 
委 員    小 出  正 文 
教 育 長    松 田  康 朗 

４ 欠 席 委 員 なし 

５ 説明のため

に出席した

職員 

教 育 部 長    坪 井    悟 
参 事    一 木  直 久 
学 校 教 育 課 長    飯 塚  泰 行 
生 涯 学 習 課 長    水 野  典 昌 

６ 書 記 学 校 教 育 係 長    青 井  宏 司 

７ 傍 聴 者 なし 

８ 議 事 日 程 日程第１ 前回会議録の承認 
 
日程第２ 委員長の報告 
 
日程第３ 教育長の報告 
 
日程第４ 付議案件 

 
報告第１号 豊山町就学指導委員会委員の委嘱について 
報告第２号 平成２４年度第１回豊山町就学指導委員会の指導結 

果について 
報告第３号 小中学校冬休みの指導計画について 
報告第４号 平成２５年豊山町成人式の実施について 

 
日程第５ その他 
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開会の宣告（午前１０時００分） 

 ただいまから、平成２４年第１２回豊山町教育委員会定例会を開会

します。 
 
日程第１ 前回会議録の承認 

 議事に入ります前に、お手元に配布されております、１１月９日に

開催いたしました平成２４年第１１回豊山町教育委員会定例会及び

１１月１９日に開催いたしました平成２４年第３回豊山町教育委員

会臨時会の会議録は、このまま承認してよろしいですか。 
 （「異議なし」の声） 
 第１１回豊山町教育委員会定例会と第３回豊山町教育委員会臨時

会の会議録は、承認をいたしますので、閉会後に委員の皆様のご署名

をお願いします。 
 

日程第２ 委員長の報告 

 それでは、私からこの間の諸般の報告をさせていただきます。 

 １２月に入り、寒さも一段と厳しくなりました。いよいよ冬到来と

いった感じでございます。街中では衆議院の解散総選挙の公示があ

り、気候とはうって変わって、街宣車が走り回る大変熱い戦いが行わ

れております。一部の政党では教育改革も叫ばれているようでござい

ますが、私どもはこういった政治の風に影響されることなく、粛々と

教育活動を進めてまいりたいと思います。今年も残すところ１ヶ月を

切りました。冬休みも間近でございます。どうか皆様には気を緩める

ことなく、しっかりと活動していただき、良い新年を迎えていただき

たいと思います。 
 以上でございます。 
  

日程第３ 教育長の報告 

 次に、教育長報告をお願いします。 

 まず学校関係を中心にお話しします。１１月７～９日に豊山中学校

の職場体験学習、１１月１７日に３小学校で作品展及び学習発表会が

行われました。給食関係では１１月２０～２２日にバイキング給食が

行われました。１１月末には、避難訓練や学校保健委員会、教育相談、

いじめ不登校対策委員会などが行われました。１２月１日には愛知駅

伝が行われました。子供達も参加し、よく活躍しました。このことに

ついては、また後でお話しがあると思います。町の関係では１１月１

０、１１日に町文化展、２２日に就学指導委員会、２５日には４０周

年記念事業の宇宙飛行士講演会がございました。生涯学習関係では３

０日に生涯学習推進審議会が行われました。 

以上でございます。 
 

 2



 

委  員  長 

 
 

参     事 

委  員  長 

 

 
 

参     事 

委 員 長 

委     員 

 

 

参     事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

 

参     事 

委 員 長 

 

 

 

生涯学習課長 

委 員 長 

 

 

 

 

日程第４  付議案件 

次に、付議案件に入ります。 

「報告第１号 豊山町就学指導委員会委員の委嘱について」、事務

局の説明を求めます。 

―説明― 報告第１号 

報告第１号について、ご質問等お受けします。 

 （発言なし） 

 ないようですので、続いて「報告第２号 平成２４年度第１回豊山

町就学指導委員会の指導結果について」、事務局の説明を求めます。

―報告― 報告第２号 

報告第２号について、ご質問等お受けします。 

今週文部科学省の調査結果が発表され、いろいろと話題になってい

ますが、現在教育委員会や学校では発達障害と思われる子供につい

て、相談活動や指導がどのように対応されているのでしょうか。 

発達障害と思われる子供に対する相談活動や指導は、早期より実施

していくことが望ましいと言われています。豊山町につきましては、

保健センターが中心となり乳幼児の健康診断や相談活動を通じて、そ

ういった子供達の把握がされており、保育園や幼稚園と連携が図られ

ております。保育園につきましては、愛知県青い鳥医療福祉センター

が中心になっています。その指導の下、療育相談の研修会等が開かれ

ておりまして、保育園でも進めています。また学校においては、特別

支援教育コーディネーターを置いており、教務主任が連携を図りなが

ら、校長・教頭の指導の下、相談活動を進めております。また、各学

校には特別支援学級があり、その担当者、また各学校のスクールカウ

ンセラーも重要な役割を果たしておりますが、学校間の横の連携を図

りながら進めております。特別支援教育コーディネーターには新しい

方もみえますので、教育委員会では研修会を開き、資質向上を図って

おります。 

他にご質問等ございますか。 

ないようですので、続いて「報告第３号 小中学校冬休みの指導計

画について」、事務局の説明を求めます。 

―報告― 報告第３号 

報告第３号について、ご質問等お受けします。 

（発言なし） 

ないようですので、最後に「報告第４号 平成２５年豊山町成人式

の実施について」、事務局の説明を求めます。 

―報告― 報告第４号 

報告第４号について、ご質問等お受けします。 

（発言なし） 

ないようですので、以上で付議案件を終わります。 

 

日程第５ その他 
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学校教育課長 

生涯学習課長 

委 員 長 

 

 

 

委 員 長 

 

次に、その他に入ります。 

事務局から、報告事項はありますか。 

 ―連絡事項― 事務連絡 

 

 その他、委員の皆様からご発言はありませんか。 

（発言なし） 

 

閉会の宣告（午前１０時１９分） 

他にご発言もないようですので、以上で平成２４年第１２回豊山町

教育委員会定例会を閉会します。 

 

 


